
11月７日（木）愛知県における国際競争力強化のための広域幹線網等の整備推進を要望
栗原中経連常務理事が、大村愛知県知事らとともに、門国土交通大臣政務官をはじめ国土交通省幹部
と面談し、愛知県内の道路および港湾の整備や水防災対策の整備を要望した。

11月13日（水）「国土強靱化税制」の整備・創設を要望
中経連をはじめ全国８つの地域経済連合会、経団連、日本商工会議所は、「国土強靱化税制の整備・創
設を支援する自民党議員懇話会」の第３回会合に出席し、二階幹事長をはじめ自民党議員に対し要望
活動を実施した。豊田中経連会長をはじめ出席者は、近年多発する自然災害を踏まえ、企業が自主的
に行う防災・減災投資に資する税制優遇措置を一刻も早く体系的に整備・創設するよう強く要望した。

11月13日（水）
西日本経済協議会 第61回総会決議を要望
中部および北陸、関西、中国、四国、九州の６経済
連合会で構成する西日本経済協議会は、菅官房
長官をはじめ関係省庁、自民党幹部に対し要望
活動を実施した。豊田中経連会長をはじめ６経済
連合会の代表者が一堂に会し、10月11日に行わ
れた総会決議にもとづき、活力あるイノベーション
基盤の強化等、５項目を要望した。

11月14日（木）南海トラフ地震等に対する緊急防災対策を要望
中経連は、田中大阪府副知事らとともに、宮崎内閣審議官兼国土強靱化推進室審議官、斎藤総務大臣
政務官をはじめ内閣官房、総務省、農林水産省の幹部と面談し、甚大な被害が想定される南海トラフ地震
等の大規模な地震・津波災害に対する河川・海岸堤防の整備や耐震化について、「ゼロメートル地帯等、
リスクの高い地域への集中投資や個別補助制度の拡充」等を要望した。この活動は、同日開催された
「南海トラフ地震等に対する緊急防災対策促進大会」にあわせ行ったものである。同大会では、栗原
中経連常務理事が意見表明を行い、2020年度を期限とする「防災・減災、国土強靱化のための３か年
緊急対策」について、対策の完了後も引き続き社会インフラ整備や耐震化に力を注ぐよう訴えた。

11月14日（木）中部縦貫自動車道の整備促進を要望
栗原中経連常務理事が、櫻本福井県副知事、小林北陸経済連合会常務理事らとともに、太田財務省
主計局長と面談し、中部縦貫自動車道大野油坂道路の早期全線開通を要望した。

11月14日（木）名豊道路の整備促進を要望
栗原中経連常務理事が、加藤愛知県副知事らとともに、太田財務省主計局長、門国土交通大臣政務官を
はじめ国土交通省幹部と面談し、名豊道路の早期全線開通を要望した。
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菅官房長官に要望書を手渡す６経済連合会の代表者
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11月21日（木）
西知多道路の整備促進を要望
栗原中経連常務理事が、松井愛知県副知事らとと
もに、藤川財務副大臣、門国土交通大臣政務官を
はじめ国土交通省幹部と面談し、西知多道路の早
期全線開通を要望した。

11月25日（月）
名古屋環状２号線の整備促進を要望
栗原中経連常務理事が、松井愛知県副知事らとともに、藤川財務副大臣、門国土交通大臣政務官を
はじめ国土交通省幹部と面談し、名古屋環状２号線の早期全線開通を要望した。

11月26日（火）中部国際空港の二本目滑走路をはじめとする機能強化の早期実現を要望
栗原中経連常務理事が、大村愛知県
知事、犬塚中部国際空港(株)社長
らとともに赤羽国土交通大臣、二階
自民党幹事長、斉藤公明党幹事長
らと面談し、中部国際空港の二本目
滑走路をはじめとする機能強化の
早期実現を要望した。

11月26日（火）
東海環状自動車道の整備促進を要望
栗原中経連常務理事が、古田岐阜県知事、鈴木三重県知事らとともに、青木国土交通副大臣と面談し、
東海環状自動車道の早期全線開通を要望した。

会員入会のお知らせ

■認定ＮＰＯ法人 国連ＵＮＨＣＲ協会
［登録者］中部エリア統括　水谷　正美
［所在地］名古屋市中区丸の内三丁目5-33 名古屋有楽ビル　［TEL］052〈217〉9125

■株式会社電算システム
［登録者］代表取締役社長執行役員ＣＯＯ　田中　靖哲
［所在地］岐阜市日置江一丁目58　［TEL］058〈279〉3456

12月２日（月）開催の総合政策会議において承認された新入会員をご紹介いたします。

藤川財務副大臣に要望内容を説明する栗原常務理事

赤羽国土交通大臣に要望書を手渡す訪問者


